
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １１   １０番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項１ 基山町男女共同参画推進プランとジェンダー平等の視点について 

質問の要旨 

今、国内外でジェンダー平等への関心が高い。「第２次基山町男女共

同参画推進プラン」の策定を機に、この推進プランがジェンダー平等の

実現への道筋をどう示しているのか考えたい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 前回は総務企画課行政係が中心で策定した。今回、

まちづくり課協働推進係が担当したのはなぜか 

 

(２) 策定委員９人のうち、前回入っていた人権擁護委

員と佐賀県男女共同参画推進員が今回入っていなか

ったのはなぜか 

 

(３) 第１次策定から10年を経ての検証・実績は何があ

るか 

 

(４) このプランについて、町民への意識の向上・啓発活

動はどう進めていくのか 

 

(５) 人権課題としての「ジェンダー平等」は世界的潮流

であると思うが、この策定プランには限定的にしか

記述がないのはなぜか 

 

(６) 「男女共同参画」と「ジェンダー平等」との共通点

と相違点をどう説明するか 

 

(７) この推進プランの到達点はどこにあると考えられ

るか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １１   １０番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項２ 子どもたちの権利と基山中学校の校則見直しについて 

質問の要旨 

2017年提訴された大阪府立高校の頭髪訴訟の判決が出された。これ

を契機に、全国的に「ブラック校則」の見直しがなされている。安心安

全の保障という立場から基山中学校の校則を考えたい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 佐賀県教育委員会は、市町の教育委員会に校則見

直しを求める通知を出している。それはどういう内

容か 

 

(２) 「校則は学校が決める」との原則があると思うが、

教育委員会としてどう関わっているか 

 

(３) 基山中学校の校則の中で、生徒たちが改善してほ

しいと考えている項目を把握しているか 

 

(４) 学校・教育委員会は、校則問題についての基本的な

対応はどうあるべきと考えるか 
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